



ALWAYS A
BETTER WAY

TOYOTA PROACE CITY

Toyota annonce la première mondiale de son nouvel utilitaire compact.

- Le PROACE City, nouvel utilitaire compact de Toyota, sera présenté en première mondiale le 30 avril 2019 au salon de l'utilitaire de Birmingham.
- Avec le PROACE City, Toyota fait son entrée sur l'un des principaux segments des utilitaires.
- Ce nouveau lancement permet à Toyota d'étoffer considérablement sa gamme d'utilitaires légers qui comprend déjà le Hilux et d'autres versions du PROACE.
- Le nouveau modèle est produit dans le cadre de la coopération entre Toyota et le groupe PSA.

Safenwil. Le nouveau PROACE City sera présenté en première mondiale lors de l'édition 2019 du salon des véhicules utilitaires de Birmingham.

Ce modèle permet à Toyota d'être représenté au sein d'un segment particulièrement important: celui des utilitaires compacts. Il contribue en outre à la portée et à l'attrait de son assortiment d'utilitaires légers.

Aux côtés du PROACE actuel et du Hilux, le nouveau PROACE City contribuera à renforcer la position de Toyota dans le domaine des utilitaires légers.

Cet étoffement de la gamme constitue un nouvel exemple de la coopération fructueuse de Toyota avec le groupe PSA, qui a déjà donné naissance au PROACE.

De plus amples informations comme les motorisations, les variantes de carrosserie ainsi que les dimensions seront fournies lors de la présentation du modèle.

Votre interlocuteur pour tout
renseignement complémentaire:

Konrad Schütz, Head of PR / Events & Sponsoring
Tél.: +41 79 798 75 99
E-mail: konrad.schuetz@toyota.ch

Informations sur Toyota:

www.toyota-media.ch
www.toyota.ch
www.facebook.com/toyotaswitzerland

Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland
T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, info@toyota.ch, www.toyota.ch